



EDITORIAL

SOCAMPAR y cursos universitarios posgrado (experto y especialista) **SOCAMPAR and postgraduate university courses (expert and specialist)**

Autor: Raúl Godoy Mayoral

Uno de los objetivos de la SOCAMPAR es la difusión del conocimiento en patología respiratoria. El mismo conocimiento hace resaltar la importancia de esta patología y ayuda en la prevención de las enfermedades de las que nos ocupamos.

La Sociedad hace cursos, jornadas, sesiones, realiza publicaciones en forma de libros. La misma revista es un instrumento de difusión, de formación y divulgación.

Desde hace unos años hay 3 cursos en la universidad de Castilla-La Mancha en los que la SOCAMPAR y sus socios tienen una especial participación.

El primero de ellos fue el Especialista en Fisiopatología y función pulmonar. Es un curso posgrado de 32 créditos ECTS en el que se hace un recorrido sobre las bases fisiopatológicas del funcionamiento pulmonar, sobre las pruebas que se utilizan (espirometría, pletismografía...), sobre las posibilidades de desarrollo y, todo ello, desde un punto de vista práctico con múltiples ejercicios. El curso es principalmente online y el objetivo es la formación y facilitar el interés en estos laboratorios, por eso se pidió que, a cambio de la participación de nuestros socios como profesorado, el precio debía de ser lo más ajustado posible. Va dirigido a médicos que tienen relación con la patología pulmonar, enfermeras y fisioterapeutas. Es un curso fundamental y le avalan dos años de vida, este año será su tercera edición.

El segundo fue el Especialista en tabaquismo y ha sido gracias al apoyo de la Facultad de Farmacia. Este se dirige

a todos los profesionales que tengan relación con los pacientes fumadores. Es un curso multidisciplinar e interdisciplinar como no hay otro en toda la esfera nacional española. Participan especialistas de muy diferentes entornos y da una visión amplia de la patología tabáquica y cómo abordarla desde muy diferentes ángulos. Son 30 créditos ECTS, online y el precio también se ajustado porque se pretende difundir el conocimiento al más bajo costo posible. Dirigido a médicos, neumólogos, cardiólogos, generales, internistas, geriatras, urgenciólogos, farmacéuticos, psicólogos, enfermeros, fisioterapeutas, y todo el resto de los profesionales de la salud.

El tercer curso es nuevo. Es un Experto en Enfermedad Fibrosante Pulmonar (15 créditos ECTS). Es el más específico de todos, ya que se dirige a especialistas en neumología, interna, primarias, intensivistas, geriatras, reumatólogos, farmacéuticos, cirujanos torácicos, anatomopatólogos y enfermería especializada en patología pulmonar. Trata sobre las enfermedades pulmonares intersticiales fibrosantes desde un punto de vista interdisciplinar. Participan especialistas de la SOCAMPAR y miembros del comité de enfermedades intersticiales del hospital de Albacete. Es un curso único y muy interesante.

Estos tres cursos computan en todas las bolsas y ofrecen la posibilidad de aprender y practicar. Los socios de la SOCAMPAR disfrutan de un precio algo menor aún.

¡¡Apuntaos!!

Gracias por vuestro apoyo.

Dr. Raúl Godoy Mayoral
Neumología. Complejo Hospitalario Universitario de Albacete
Presidente de SOCAMPAR